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こんにちは、汐見台小学校区の青少年指導員です。 

 

広報部会の矢野智子で

す。広報部会では年に２

回「青少年指導員だより」

を発行しています。広報

だよりを通じて、地域の

皆様に私たち青少年指導

員の活動をわかりやすく

お伝えしていければと思

っております。活動を通

して多くの方々とのふれ

あいの中でたくさんの貴

重な経験をさせていただ

いています。今後も地域

の皆様と共に子ども達を

支えるお手伝いをさせて

いただきたいと思ってお

ります。 

理事の川野人美です。理事は青少年指導員のまとめ

役です。毎月１回開かれる理事会は、各部会の報告、

各学区推進協の活動報告や情報交換の場でもありま

す。また、市の有害図書回収や自然体験教室、交流事

業のお手伝いの窓口になっています。地道な努力が地

域の子ども達を確実に支えていることを実感してい

ます。少しでもお手伝いできればと思っております。 

育成部会の小黒睦美

です。育成部会の活動

は、市内の中学生の作品

を展示する「青少年健全

育成ポスター展示」や、

「市民ふれあいまつり」

で、子ども達とバルーン

作りなどです。 

指導員になって１年、い

ろいろな経験をさせて

いただきました。今後

も、子ども達のために地

域の方々と共に活動し

ていきたいと思います。 

つどい部会の木村三奈子です。つどいを担当して４年

になります。毎年「青少年の健全育成」の大切さを広く

市民の皆さまに理解していただくことを目的として、テ

ーマを決め青少年指導員が『青少年育成のつどい』を企

画し開催しています。 

今年も市内 13校の公立中学校にご協力いただき、中学生

が『防災』を通して命の大切さや地域について考え、実

践したことを意見交換しました。つどい担当として松浪

中の生徒会のみなさんと作り上げ発表しました。当日は

今の中学生の想いや志を感じることができ、このエネル

ギーを次の世代に繋げていって欲しいと思いました。 

研修・事業部会の川上ユカです。研修・事業部

会は指導員で保管している備品を地域の方々に

貸出す窓口です。部会では主にこれらの使い方や

練習、他の指導員や子ども会役員さんへの研修会

の実施、茅ヶ崎養護学校や青少年会館のお祭りへ

の参加をしています。備品には、ミュージックベ

ル、パネルシアター、カードゲーム、紙芝居やけ

ん玉、お手玉、ベーゴマ、サンタ衣装などがあり

ます。使い方は指導員が説明しますので、子ども

会・自治会行事やクラスのお楽しみ会でぜひご利

用下さい。 

 

広報 理事 つどい 研修 育成 

 

 

 



 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

≪お琴の生演奏≫(富士見町の溝口優子さん) 

 
 
 
 
 
 
           
        

           

   

 

   

３月 7日（土）に汐見台小学校にて今年度第２回子ども大会を開催しました。あいにくの雨ではありまし

たが、この日を心待ちにしていた多くの子ども達が参加してくれました。 今年で３回目となった『中学生か

ら教わろう』、今年も松浪中学校の美術部と茶華道部の生徒より工作、フラワーアレンジメント、お茶の作

法を教わりました。 美術部はモールで作るティアラと新聞紙とペットボトルを使った剣の工作を教えてくれ

ました。中学生が用意してくれたカラフルな材料を目の前に、子ども達一人一人が真剣に悩んで選ぶところ

から始めて、思い思いのオリジナル作品を作り上げることができとても満足気な様子でした。 茶華道部から

は様々な種類の花と葉で生けるフラワーアレンジメントを教えてもらいました。中学生に優しく見守られな

がら子ども達それぞれが個性あふれる素晴らしい作品を作ることができました。                                                       

富士見町にお住まいの溝口優子さんが会のオープニングでお琴を演奏してくださいました。演奏後、子ども

達にとても親切にお琴の弾き方を教えてくださいました。 心地の良いお琴の音色が響きわたるランチルーム

で、心穏やかに一生懸命に作品と向き合う子ども達の姿はとても印象的でした。 作品を作り終えた子ども達

は順番に隣の会議室に移り、茶華道部の生徒からお茶の作法を教わりながら、お菓子とお茶をいただきまし

た。静かな空間の中できちんと正座をした緊張気味な子ども達の様子がとても可愛らしく感じられました。                                     

昨年は小学生で教わる側にいた子ども達が、今年は中学生となり生き生きと誇らしげに教えている姿に、１

年間の成長を見ることができ大変嬉しく思いました。小学生は中学生の姿に自分の未来を重ね合わせて期待

と希望を抱いたことでしょう。このような交流の場をこれからも大切に大切にしていきたいと思います。 

  

 

 
 

子ども大会『中学生から教わろう』 

子ども達が入れかわり立ちか

わりにお琴をひきにきてくれ

て本当に嬉しい。これからも

邦楽に目を向けていただきた

いと思います。ありがとうご

ざいました。 

 

 

刀がいっぱいつくれて

うれしかった。 

きょうは、子ども大会にきてよか

ったです。なぜかというと、日本

の文化をしれたからです。 

私は、家に花がたくさんあるけど、あ

まりいけないからきちょうなたいけん

をしました。 

ティアラが難しかったけど、中

学生がやさしくおしえてくれて

楽しかったです。 

今日は、お茶をのんだり、剣を作っ

たり、お花作ったりティアラを作っ

たりしてとてもたのしかったです。 

去年とはちがう工作

をやっていてとても

楽しかったです。生花

もおしえてもらえて

きれいにできた。抹茶

もおいしかったです。 

美術部・茶華道部のみなさんありがとうございました 



≪フラワーアレンジメント・お茶席・工作≫ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 私は初めてこの子ども大会に参加して一番感じたことは、「教えることが楽しい」ということです。一作年ま

では「教えてもらうことが楽しい」と思う立場でしたが、今回小学生に作り方を教えてみて、教えることがすご

く楽しいなと実感することができました。なにより作り終わった子ども達に「ありがとう」のお礼を言ってもら

ったことがすごく嬉しかったです。そして、地域のために何かができたという達成感とこの企画で美術部のこと

をより多くの人に知ってもらえたことに喜びがありました。普段、美術部はこのような小学生との関わりは少な

かったので、そういう機会をくださりありがとうございました。来年もまた参加したいと思います。 

松浪中学校 美術部部長 吉岡 あおい 

今年も子ども大会に参加させていただきありがとうございました。茶華道部は、あまり発表させていただく機

会がないのでこのような場を作ってくださって嬉しいです。最初は、お客さんが来てくれるか不安でしたが、い

ろいろな方が来てくださったのでホッとしました。中には、「おいしい。」とか「楽しかった。」「もう一回やりた

い。」などと言ってくれた子ども達もいて、嬉しかったです。 

茶道や華道などの日本の文化をたくさんの人達に伝えていけたらいいなと思いました。また、楽しく教えること

ができたので、私達にとっても大変良い体験になりました。本当にありがとうございました。 

                                   松浪中学校 茶華道部部長 佐藤 美郷 

 

 

 

 

  



 
    
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

社協福祉ふれあいまつり 

  10 月 19 日、松浪小学校にて『松浪地区社協福祉ふれあ

いまつり』が行われました 

緑が浜小区推進協と合同で、からあげ・チュロス・ポップ

コーンの模擬店に参加しました。お天気にめぐまれたくさ

んのお客さんが来てくれました。校庭ではフリーマーケッ

ト、体育館では地域の団体の発表や点字コーナー、作品展

示が行われにぎやかなお祭りでした。 

 

地域ふれあい講座 

 11 月 8日に開かれた『松浪中学校ふれあい講座』では、

２本の革紐を編んで作るストラップ作りを行いました。 

中学生、地域の方々が最初は少し戸惑いながらも一生懸命

に作る姿が見られました。苦労して出来上がった時の中学

生の嬉しそうな顔がとても印象的でした。自分が作ったカ

ラフルなストラップを見る度に頑張って作ったことを想

い出してくれたら嬉しいです。 

 

  

 2月 28日・3月 1日は、小和田公民館にて『小

和田公民館まつり』が行われました。緑が浜小

区推進協と合同で模擬店を出店しました。から

あげ・あげタコ焼き・チュロス・ポテトが大人

気でみなさんおいしいといってくださいまし

た。汐見台小学校のダンスクラブのみなさんも

ステージでかっこいいダンスを披露しました。 

プラザしおみだい 

『プラザしおみだい』は放課後の児童の遊び場として週４回

(月・火・木・金)汐見台小学校の体育館で開かれています。月１

回イベントを行っていて、１２月のイベントはクリスマス会でし

た。ストラックアウト、サッカーシュート、輪投げなど、いろい

ろなゲームをしたり、クリスマスカードを作ったりして遊びまし

た。今年も、校長先生とプラザ委員長松井さんのサンタクロース

が登場し、楽しいクリスマス会になりました。遊びに来てくれた

児童の皆さん、クリスマス会に協力してくれたプラザパートナー

の皆さんありがとうございました。 

 

 

 

 

小 和 田 公 民 館 ま つ り 

 

松浪中学校防災マップ展示 

12月 6日から 11日まで茅ヶ崎ラスカで行われた社会教育課主

催の『みんなの知恵が集まる展～減災・防災～』に、松浪中学

生の作った防災マップが展示されました。松浪中学校の活動と

して青少年育成のつどいでも紹介された防災マップは、見にこ

られた多くの方から高い評価をいただいていました。 

 


